

LÓPEZ NARVÁEZ

Partidos grandotes sin respeto y acatamiento a "líderes" morales, fundadores, presidentes de partido y a FCH. Partidocracia babosa e insolente.

Todos (los) partidos

FROYLÁN M. LÓPEZ NARVÁEZ

La denuncia y ruptura de fondo con el dedazo de Felipe Calderón Hinojosa en su partido, con la imposición de su ex secretario César Nava como candidato a ocupar la malograda presidencia del PAN, culmina una historia partidaria que tenía el don de la democracia para los poseedores del blanquiazul. Los reclamos de Cuauhtémoc Cárdenas, su defenestración como líder moral del PRD también es postrimería.

Panistas distinguibles sentencian: "...el PAN ha dejado anidar en sus esquinas y rincones prácticas antidemocráticas, en algunas partes del país y en algunos momentos... la corrupción y solaparla, la manipulación de asambleas internas, las alianzas con negativos personajes de otros partidos y lo que hemos llamado la onda grupera, que utiliza al partido para beneficios personales o de grupo" (Gerardo Priego); "(queremos) llegar a una unidad razonada, no mecánica, no sin reflexión (Santiago Creel); "...hemos visto que nos estamos convirtiendo en lo que tantos años combatimos" (Ricardo García Cervantes); "rechazamos la injerencia del grupo cercano al Presidente de la República en el proceso inter-

no" (Humberto Aguilar).

Javier Corral: "...estamos en el momento más crítico de la vida del PAN... debía-

mos ganar el gobierno sin perder el partido; aumentamos la destreza para operar alianzas, pero hemos perdido fuerza moral y dejamos de ser referente moral". La moral de ellos, catolicona, clasemediera, privatista, empresarial. Gente decente y bien educada, se ufanan, sin tener nada personal en contra de César Nava y de su digitalizador político, Calderón, a quienes los denuncian guardan respeto y, claro, claro, a quien apoyan. Pero no en estas disputas, en donde está su futuro y su rencor.

Las denuncias no son probatorias, pero sí indician. Lloroso, la última vez que lo vio uno, Carlos Castillo Peraza dijo que el PAN ya no era lo que se había soñado, anhelado. FCH era un desleal, y hasta traidor. La única vez que uno lo vio abatido, en una comida sin coñaques abundantes.

El PRD está a punto de dar su zapotazo final, nada más eso faltaba. Causan carcajadas y penas ajenas por su afán de subsistencia formal, de lo perdido lo que aparezca, no saben cómo conchabarse a fugitivos que optaron por "jugársela" con otras si-

glas o partidos y votar con pagadores o cuates del PRI. También incurrieron en la negación de los patricios López Obrador y de Cárdenas. Es abundante reclamación de que renuncie la perredeica dirigencia y su usufructuario Jesús Ortega.

Correrán a 598 militantes, pero los absolverían si piden reingreso, conforme al artículo 3, numeral 2, de su estatuto. Le "sacaron" a encarar a AMLO. El tabasqueño no se irá, pues es fundador, está con el



Continúa en siguiente hoja

Fecha 22.07.2009	Sección Primera	Página 11
---------------------	--------------------	--------------

PRD y respeta sus principios. Por supuesto nadie piensa en la extinción del aztecoide, como tampoco se supone que los panistas no habrán de renunciar a la legalidad que les ampara y a los fondos que acarrea. De aquí que valga el simplón dicho de que "ya no hay moral" en los partidotes, de haberla habido.

El PRI recuperó sus viejas artes y aprovechó sus haberes menoscabados en la última década, el influjo de sus gobernadores, el trabajo territorial, componendas con anolistas y las ventajas del anulismo y su alianza con los demagogos siniestros del partido color marihuana, que fomentaron votaciones de amedrentados, propusieron el asesinato de homicidas y las fantasías de un ecologismo chafa y falaz. PRI y PVEM están unidos, aliados, con mutua sogá al cuello.

De suerte que la denostada e impune partidocracia prosigue con sus manías, "realismo político", divisionismo interno habitual, ya con pérdidas de líderes "morales" -fundadores, presidente legalizado

y liderazgos añejos y contrapuestos. No está en su interés nada que conlleve cambios en sus conspiraciones y manipulaciones internas y externas. Son políticos, menesterosos de poder y protagonismo, no son moralistas ni moralizantes. Entre tanto crece la dependencia de comida foránea, despliegue de tropas, los pobres sobreviven por subsidios, curas se pelean y se desunen, cuantiosas herencias se disputan y esconden. Sabadabadá, sabadadá.

"Mal electos al cabo de una seudocompetencia que ha dejado en la sombra los principales problemas, poco representativos de un pueblo privado de la posibilidad de hacer una elección racional, fieles servidores de un poder del cual esperan favores y ayuda para su reelección, o adversarios dispuestos en el seno de una oposición heterogénea, los parlamentarios son un aguafiestas: le impiden al gobierno gobernar". Claude Julián, "El suicidio de las democracias", Extemporáneos. B.A. 1972.